



Hallo,

wir sind Schüler aus einer BVB-Klasse. Zu Beginn des Schuljahres durften wir uns aus 4 verschiedenen Projekten ein Projekt aussuchen. Dieses Projekt besuchten wir einmal in der Woche für drei Schulstunden. Zur Auswahl standen: die Holzwerkstatt, Töpfern, gesunde Ernährung und Sport.

Wir haben uns aus den unterschiedlichsten Gründen für das Projekt „Töpfern“ entschieden und möchten euch kurz erläutern warum.

„Ich mag Kunst & meine Mutter hat getöpft!“
Produkte: Stifthalter, Pinselhalter, Blumenvase, Auto

„Ich mag Zeichnen & kreatives Arbeiten. Ich habe vorher schon getöpft!“
Produkte: Drache & Dino

„Ich habe vorher schon in Therapie getöpft!“
Produkte: Trinkschale & Aschenbecher

„Ich lebe mich gerne kreativ aus!“
Produkte: Aschenbecher (ich rauche gerne), Deckel für Schüssel, Schlüsselanhänger

„Ich bin aus Interesse am Thema dabei. Ich habe zum ersten Mal getöpft und es ist schön!“
Produkte: 2 Schüsseln, Tasse, Butterschale

Wir können kreativ unsere eigenen Ideen töpfen oder wir töpfen die Vorschläge unserer Lehrkraft. Diese gibt uns immer Hilfestellungen und versucht das bestmögliche Ergebnis für uns heraus zu holen. Wir können aber auch jederzeit in eines der anderen Projekte wechseln falls uns mal die Kreativität verlässt.

